
Les différentes terminaisons en [ e ] des verbes du premier 
groupe 

Introduction :

Les terminaisons en [ e ] des verbes du premier groupe peuvent 
s’écrire différemment et signifier différentes choses : 
Préparer : Infinitif 
Préparé/-ée/-és/-ées : Participe passé 
Préparais/-ait/-aient : Imparfait 
Préparez : présent 

La terminaison du verbe prendre (troisième groupe) change en 
fonction de sa forme. Contrairement aux verbes du premier 
groupe, on entend un son différent :

Infinitif : prendre

Participe passé : pris /prise / prises

Imparfait (je/il/ils) : prenais / prenait / prenaient

Présent (vous) : prenez


Compléter les terminaisons en [ e ] :


1. Faut-il coup___ ou brûl___ ce bois ?

2. Mang___-vous souvent de la salade ?

3. Les enfants march___ très vite alors que je train___ derrière.

4. Elle est arriv___ en retard alors que nous étions tous déjà 
entr___

5. Mon fils travaill___ à la mine et je travaill___ tout seul

6. Il ne faut pas fum___ c’est mauvais pour la santé

7. J’ai trouv___ un trésor cach___




Travailler


Travaillé / és / ée / ées


Travaillait / travaillaient / travaillais


Travaillez


